

## LE BILLET

### Extraordinaires

Une viticultrice qui accueille des jeunes Alésiens de l'IMPro, pour un journée de vendanges, c'est au-delà des quelques heures de travail effectué, un formidable partage. Qui sait ? Ceux qui en auront le plus "appris" seront peut-être ces gens valides, venus donner le coup de main et qui se sont retrouvés avec des collègues d'un jour, un rien "extraordinaires" (puisqu'on parle par opposi-

tion du milieu "ordinaire"). Les sportifs adaptés qui courent à l'Acna sont eux aussi des gens extraordinaires. Oubliez parfois qu'en course, on ne doit pas s'arrêter pour saluer un spectateur, pas tou-

jours loquaces ou parfois trop... Des sportifs sans artifice. Ceux qui ont couru en duo avec eux à Anduze, s'en seront rendu compte. Et tout ça ne peut pas nous faire de mal, à nous, gens ordinaires.



## LA PHRASE

« L'avenir de notre territoire passe par le tourisme, l'agriculture, l'artisanat, la qualité du cadre de vie et de l'environnement »

De Fabrice Verdier, ex-député, au sujet de la cérémonie de remise officielle du label du Plus beau village de France, organisée samedi, à Lussan.

## LA BOUTIQUE

### Le Scoop des Galopins installé rue d'Avéjan



Manon Trigo est vendeuse chez Scoop. PHOTO L.Z.

Des chaussures femme, des vêtements, des bijoux fantaisies et des accessoires tendance. Chez Scoop, la toute récente boutique à la devanture rouge de la rue d'Avéjan (qui remplace le magasin de vêtements pour enfants), à chacune de dénicher son "scoop", cet article qui donnera envie aux copines de se procurer le même. Grégoire Martini, le patron, est aussi le gérant du magasin de chaussures pour enfants Les Galopins,

avenue Carnot, depuis 28 ans. « Nous sommes branchés avec des écoles de stylisme espagnoles dans lesquelles nous trouvons des sacs, bijoux et accessoires originaux », précise-t-il. À découvrir, accueilli(e) par Manon Trigo, qui tient la boutique.

► Scoop chaussures, 14, rue d'Avéjan. Ouvert du mardi au samedi, de 9 h 30 à midi et de 14 h à 19 heures. Contact : 04 66 24 44 62.

## PATRIMOINE

### Ambiance jazz au PAB



Claude Nougaro était à l'honneur, hier, dans le jardin du musée PAB par la voix de Jacques Dupeyrou, accompagné

de Daniel Huc au saxophone. Un public composé d'une centaine de personnes ravi de renouer avec le jazz.

## La famille Koh-Lanta en week-end à Rochegeude

Télé. Soixante participants de l'émission d'aventure et de télé-réalité de TF1, se sont retrouvés au Camping Universal.



Christelle et Cédric (Camping Universal), ont pris plaisir à accueillir les ex-Koh-Lanta. PHOTO L.Z.

L'idée a été lancée par les candidats de Koh-Lanta 2 (2002) : se retrouver, un week-end de septembre, entre participants de l'émission des différentes saisons. Une si bonne idée, qu'elle a été reprise par leurs successeurs, chaque année.

Ce week-end, Raphaële Navarro et Erick Africa, respectivement d'Alès et de Saint-Hilaire-de-Brethmas, se sont portés volontaires pour organiser ces journées. Leur choix : le camping quatre étoiles Universal, au bord de la Cèze, à Rochegeude. Une soixantaine de candidats, issus des différentes saisons (21 dont 4 spéciales) dont Thomas, qui a dû abandonner l'émission ce vendredi, en raison d'une perforation du tympan, ont ainsi partagé deux jours de détente et de sports, vêtus de t-shirts aux couleurs de leurs anciennes équipes,

rouge, jaune ou bleue. Des vêtements floqués par le Saint-Hilaire, qui a lancé sa marque de vêtements Uncommun People tribe. La tribu des gens hors du commun. Une appellation qui n'est pas sans rappeler son expérience d'aventurier, vécue en 2007.

Une aventure qui « bouleverse des vies » Les rivalités, engendrées lors de l'émission, disparaissent-elles au fil des années ? « Une fois le jeu fini, on se découvre. Et même si on s'est frotté sur l'île, on arrive, le plus souvent, à passer au-delà », partage Raphaële Navarro. On discute de nos aventures, on rassure ceux qui viennent de sortir, on parle de ce qu'on a vécu et de ce qui a été diffusé. En 1 h 30 d'émission, la production n'a pas le temps de tout mettre. Souvent, nos traits de caractères ont pu être forcés. » Pas

d'histoire d'amour sur place, les anciens candidats l'assurent : « On ne pense qu'à manger et on n'a plus aucune libido », assure Erick Africa, devenu professeur de sport au collège Jean-Moulin, à Alès. « Pendant l'aventure, nos émotions sont décuplées, poursuit Béatrice (Koh-Lanta 2). Il faut trois ans pour arriver à s'en défaire. L'émission a bouleversé des vies. » Certains ont divorcé, changé de boulot, eu l'envie de s'engager pour leur ville et d'être maman (comme l'Alésienne), se sont mis à voyager ou à être à fond dans le sport. Peu d'anciens candidats contrediront les propos de Raphaële et Erick : « Grâce à Koh-Lanta, on se rend compte qu'on est capable d'accomplir des trucs de dingue et que la seule limite, c'est nous ».

Laurie Zénon  
lzenon@midilibre.com

## BOGUES ET BUGS

### Inauguration Quatre maires pour un projet

Max Roustan a raillé samedi, lors de l'inauguration de Maison rouge (Midi Libre de dimanche) la longueur de temps nécessaire pour mener à bien un projet. S'adressant au député LREM Olivier Gaillard, il lançait : « Je veux tirer mon chapeau aux quatre maires qui ont cru en ce projet de musée. Mais notez monsieur le député, qu'il a fallu quatre mandats... » Initié quand Robert Ruas était maire, le projet a en effet eu le soutien de Lucien Affortit, de Michel Anthérieu puis de Michel Ruas, actuel premier magistrat de Saint-Jean-du-Gard. Poursuivant son idée, Max Roustan a ajouté « à Mercoïrol, comme à Saint-Hilaire, le maire a changé, les projets sont tombés à l'eau ».

### Inauguration (2)

#### Vous avez dit musée du mineur ?

Le même Max Roustan, vantant dans son discours à Saint-Jean-du-Gard, l'offre culturelle et touristique du territoire, faillit se tromper : « Cette terre vous offre une scène nationale, une médiathèque, le musée PAB, le musée du Colombier, le musée du mineur... à La Grand-Combe ». Le temps d'une respiration (d'une hésitation ?), le public a cru que le maire d'Alès avait oublié que la mine témoin ne fait plus partie de l'offre touristique alésienne. Heureusement qu'on peut encore se vanter du patrimoine grand-combien...

## LA PHOTO

### Model's a organisé le 5<sup>e</sup> salon du mariage au Parc des expos



Pour cette 5<sup>e</sup> édition du salon du mariage, qui s'est déroulée au parc des expos de Méjannes-lès-Alès, l'association organisatrice, Model's a mis les petits plats dans les grands. La présidente, Marie-Jeanne André, fait le compte : « Nous avons 45 exposants

pour trouver tout ce qui concerne le mariage. Une quinzaine de mannequins, hommes, femmes et même enfants, dont Miss Alès, a présenté plus de 60 tenues. Le choix est vaste. Il y en a pour tous les styles... »

PHOTO F.A.